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如果穆里奇愿意加入中国籍
就让他姓穆吧
祖上是穆桂英，亲戚有穆铁柱
穆里奇加入中国籍引热议，国足没理由不欢迎

黄健翔：穆里奇不是穆桂英，或者说，有些
人的思维里，宁可让穆桂英等杨门女将出马，
也不能让番邦穆里奇披挂上阵。

师爷-树文(新华社记者)：穆里奇很困惑，
中国体育何尝不困惑？乒乓球羽毛球出去代
表其他国家或地区打球的不少，为什么我们就
无法引进选手？这和现在越来越开放的大环

境一致么？这不是体育的问题。一项政策或
法规能坚持这么多年不修改，是否算得上与时
俱进呢？

张磊0713(乐视体育中心主编)：德国足球
那么强大，都用波兰人、土耳其人、突尼斯人，
中国国家队凭什么不能用巴西人？关键是观
念要放开。

专家观点 黄健翔:穆里奇不是穆桂英

网友观点

爱漫爱：穆里奇和孔卡要能加入中国国
籍，那中国真是亚洲无敌了。

老教授：穆里奇入中国籍贯的真情可见，
但按中国国情不太可能。

菠菜：光是一个穆里奇想加入中国国籍还不
够，要是孔卡也能加入才能有进军世界的希望。

小企鹅：要是C罗和梅西呼吁加入中国国

籍，足协考虑吗？
一曺一：当年巴西裔球员桑托斯加入日本

籍后，直接就称呼“三都主”了。如今穆里奇表
态愿意加入中国籍，就依他姓穆吧，祖上是穆
桂英，亲戚有穆铁柱。

带感的大头NO：我想这应该是继白求恩
之后，又一具有高尚情操的国际友人！

相关新闻

近日，前中国国青女篮球员李明阳被日本
归化，获得日本WJBL联赛参赛资格一事引发
了轩然大波。昨日在个人微博上，现任中国女
篮青年国家队主帅、前中国女篮球员李昕言辞
激烈地炮轰了李明阳。

“不管她是叫李明阳还是什么难听的日本

名字，她都是让中国千千万万喜欢篮球的人所
唾弃的一个人，不热爱自己的祖国，不为自己
的祖国抛洒汗水，这就是中国篮球的败类！”李
昕在微博上写道。李明阳被日本归化令很多
人难以接受，有网友留言质疑李昕的言辞太过
激烈，带入了个人看法和偏见。 当当

国青女篮主帅怒斥李明阳 这就是中国篮球的败类！

孔卡也加入才能进军世界杯

近日，关于
广 州 恒 大 足 球
队 外 援 穆 里 奇
想 要 加 入 中 国
籍 的 消 息 持 续
升温。昨天，恒
大 外 援 穆 里 奇

表示，希望加入中国国籍。一时间，
穆里奇的想法引起了各界热议。大
家纷纷对这名恒大前锋表示欢迎，
并呼吁有关部门能尽快达成此事。

而昨日中国足协官员也公开回
应更让此事变成焦点。在穆里奇表
态后的第二天，足管中心国家队管
理部主任、国足领队曹景伟在微博
上写道：“希望咱们国家能尽快研究
制定针对外籍人士(包括体育特殊
人才)加入中国国籍的相关政策，让
穆里奇们早日圆成为中国人的‘中
国梦’！”


